

An Frau Bundesministerin
Ilse Aigner
Bundesministerium für Ernährung, Landwirtschaft
und Verbraucherschutz
Rochusstraße 1
53123 Bonn

„Forum Nachhaltiger Kakao“

Sehr geehrte Frau Bundesministerin,

durch das Programm „2020 – Schoko-Ehrenwort“ von der Kinderhilfsorganisation Make A Change habe ich erfahren, dass Ihr Ministerium die Gründung des „Forums Nachhaltiger Kakao“ verkündet hat.

Als Konsument begrüße ich ihr Engagement sehr.

Ich empfinde es als untragbar, dass beispielsweise in Ghana oder auch in der Elfenbeinküste Kindersklaven auf Kakaoplantagen gehalten werden. Dies ist ein Missstand, der unbedingt geändert werden muss! Um dieses Ziel zu erreichen, sehe ich zum einen uns Verbraucher, und zum anderen vor allem die Schokoladenunternehmen und die Politik in der Verantwortung dafür Sorge zu tragen, dass kein Kind für unsere Schokoladenprodukte ausgebeutet wird.

Ich würde mich daher gerne von Ihnen auf den aktuellen Stand halten lassen und würde mich über weitere Informationen zum Forum Nachhaltiger Kakao sehr freuen.

Hochachtungsvoll,